

¿Qué impuestos ambientales aplican a mi empresa en 2025?



FECHA

16/01/25 de 9:30 a 11:00h



DIRIGIDO A

Entidad de cualquier tamaño, con al menos un centro de trabajo, establecimiento e instalación, sea sujeto de derecho público o privado, con o sin ánimo de lucro interesada en actualizar sus conocimientos y resolver dudas en torno a la liquidación de impuestos ambientales que le afecten en su actividad.

Perfiles de gerencia, dirección u otros cargos técnicos de Dptos. y/o área de administración, contabilidad y finanzas, operaciones y proyectos, o Sistemas Integrados de Gestión, incluidos inversores y consultores.



OBJETIVOS

La aplicación de la fiscalidad verde tiene como objetivo fomentar la adopción de prácticas empresariales sostenibles, así como generar ingresos que deben ser utilizados para financiar políticas ambientales.

Sin embargo, no está exenta de desafíos y críticas. Se alega que no se destina a dichas políticas o que podrían tener un impacto negativo en la competitividad de las empresas. Así como, el traslado del coste de los impuestos a los consumidores si no se establecen mecanismos de apoyo para las empresas que estén dispuestas a adoptar medidas para reducir su huella ambiental, tales como incentivos fiscales y programas de asistencia técnica.

Para abordar estas preocupaciones, la Oficina de Sostenibilidad estrena el 2025 con un repaso junto a Gómez – Acebo & Pombo Abogados, S.L.P. de las principales obligaciones tributarias vigentes y en fase de aprobación en materia medioambiental a escala nacional y autonómica, a destacar la evolución del Impuesto sobre los Envases de Plástico no Reutilizables.

Abordaremos el ámbito objetivo, hecho imponible, contribuyente, base imponible y tipo impositivo; devengo, supuestos de no sujeción, exenciones, deducciones y devoluciones. Así como, la repercusión de los impuestos, requisitos en sistemas informáticos de facturación y normas de registro y declaración con el objetivo de intentar resolver las dudas que surgen sobre la aplicación de los impuestos.



INSCRIPCIÓN PREVIA GRATUITA EN:

Webinar (Formato on line Cámara Valencia)

<https://attendee.gotowebinar.com/register/6786628214305227102>

PROGRAMA

- 09:30 h. **Presentación de la jornada.**
Jose Aparici, Gestor Resp. de la Oficina de Sostenibilidad, Cámara de Comercio de Valencia
- 09:45h. **Regulación y Fiscalidad Verde: Aplicación y novedades en impuestos ambientales.**
Susana Onsurbe, Asociada Senior Área Fiscal, Gómez-Acebo & Pombo Abogados, S.L.P.
- 10:45h. **Turno de preguntas y clausura**

MÁS INFORMACIÓN

De conformidad con el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos, le informamos que los datos por usted facilitados a través de la inscripción en el presente evento, serán incorporados en un fichero titularidad de CÁMARA VALENCIA y cedidos si se da el caso a los colaboradores aquí referenciados.

Organiza



Financia



Colaboran



Gómez-Acebo & Pombo

Poeta Querol, 15 · 46002 Valencia
T 963 103 900 / F 963 531 742
sostenibilidad@camaravalencia.com
www.camaravalencia.com